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Va a levantarse en San Juan un 
importante complejo urbanístico 
Tendrá 500 viviendas repartidas entre 

nuevas calles y una plaza 
SAN JUAN (De nuestro co-

rresponsal M. Sánchez Bua-
des).— Dentro del Plan Oes-
te del general de Ordenación 
Urbana de la villa, va a le-
vantarse un importante com-
plejo urbano en terrenos si-
tuados a espaldas de la igle-
sia parroquial. 

Según los pocos datos ob-
tenidos, constará de 500 vi-
viendas, repartidas en tres 
nuevas calles y una plaza, 
con sus jardines y aparca-
mientós. Los edificios serán 
de seis plantas, más los ba-
jos que, como novedad, se-
rán porticados. 

Se accederá por un paso 
de peatones que se abrirá 
por los terrenos que hoy 
ocupan las casas números 2 
y 4 de la calle de Calvo Sote-
lo, con lo que la iglesia que-
dará a fachada de esta en-
trada, y el tránsito rodado se 
efectuará por una de las nue-
vas calles que enlazará con 
la carretera de San Juan a 
Villafranqueza, a la altura de 
la finca «El Cañaret». 

Ya se ha iniciado el traza-
do de las calles, para inme-
diatamente que sea el proyec 
to aprobado por el Munici-
pio, proceder a las construc-
ciones. 

AGUAS POTABLES PARA 
SALAFRANCA 

El auge tomado últimamen 
te por las construcciones ur-
banas en la zona de Salafran 
ca, obligan al Municipio a 
pensar seriamente en la ne-
cesidad de dejar debidamen-
te atendidos los servicios pú-
blicos de lo que está ya re-
sultando una populosa ba-
rriada. Uno de ellos, primor-
dial y de fundamental necesi 
dad, es el del abastecimien-
to de aguas potables, y éste 
va a llevarse a cabo inmedia-
tamente. Setenta y cinco mil 
pesetas van a invertirse en el 
tendido de la red para lle-
var las aguas a toda esta zo-
na, atendiendo a las peticio-
nes de su vecindario que, po-
demos decir que en su totali-
dad ha acudido a solicitar es 
te servicio. 

En previsión del constante 
aumento de población en es-
ta zoca rural, que dicho sea 
de paso, se está desarrollan-
du de una forma un tanto 
anárquica, las instalaciones 
se harán calculándolas para 
una población mucho mayor 
que la actual. 

REFORMAS EN LA 
CASA ABADIA 

Por fin, el viejo caserón de 
la casa abadía, que habita 
nuestro párroco, va a -ser re-

FINALIZO EL TRIDUO 
DE LAS 40 HORAS 

Con gran solemnidad se 
ha venido desarrollando en 

la parroquia el tríduo euca-
rístico llamado de las «40 
Horas», cuyo sermonario fue 
predicado por el cura párro-
co don José Sabater y ac-
tuando brillantemente, en la 
parte musical, el coro de la 
parroquia. 

Finalizó ayer con una so-
lemne procesión por el in-
terior del templo que, como 
es costumbre, presidieron 
las autoridades locales y fue 
acompañada por la banda de 
música de la localidad. Con 
tal motivo, las amplias naves 
de la iglesia volvieron a re-
sultar casi insuficientes pa-
ra acoger a la gran cantidad 
de público que asistió a es-
te acto eucarístico de tanta 
raigambre popular. 

parado. Ya era hora, porque 
hemos de reconocer que el 
estado actual de su fachada, 
afeaba enormemente un sitio 
tan céntrico y de tanto trán-
sito, corno es el de su situa-
ción. 

Trescientas cincuenta mil 
pesetas es el presppuesto de 
la reforma, porque además 
del enlucimiento de la fa-
chada, hay que realizar im-
portantes obras de reforza-
miento interior, ya que su 
estado empezaba a amena-
zar ruina. 


